Gießener Allgemeine vom 01.10.2015

Film und Diskussion zum Thema Flucht und Asyl

Grünberg (pm). Die Friedrich-Ebert-Stiftung Hessen und die AG der evangelischen Dekanate Grünberg, Hungen und Kirchberg laden am Freitag, 2. Oktober, um um 18.30 Uhr ins Kino Lichtspiele in Grünberg, Bismarckstraße 10, ein. Im Dokumentarfilm »Willkommen auf Deutsch« geht es um die Herausforderungen, denen Deutschland durch die steigenden Flüchtlingszahlen gegenübersteht. Im Mittelpunkt stehen die Sorgen und Vorurteile in der bürgerlichen Mitte. Im Film werden Menschen im Landkreis Harburg begleitet. Gezeigt werden die Sorgen und Ängste der Dorfbewohner, der Flüchtlinge und derjenigen, die für die Unterbringung zuständig sind.

Der Film wirft zahlreiche Fragen auf, die im Anschluss an die Vorführung diskutiert werden sollen. Auf dem Podium sitzen Landrätin Anita Schneider, Bettina Wege-Lemp vom Diakonischen Werk Gießen und Pfarrerin Beate Fritzsche, deren Kirchengemeinde im Frühjahr einem jungen Syrer Kirchenasyl gewährte. Der Eintritt ist frei. Um Anmeldung wird gebeten per E-Mail an landesbuero.hessen@fes.de.